



仙台市立蒲町中学校「学校だより」

みすくさ

御簾草

◇ 校 訓 ◇

「自学」「協調」「健康」

令和6年7月19日 第4号

令和6年度蒲町中協働型学校目標 「私たち大人から積極的なコミュニケーションを取ろう」

WEB <http://www.sendai-c.ed.jp/~kaba-jhs/index.html>

TEL 285-6521 FAX 294-1362

すばらしい歌声が響き渡りました！

昨年に引き続き、暑い日が続いています。「猛暑」「酷暑」という言葉を聞かない日はありません。

さて17日(水)に東京エレクトロンホール宮城(旧県民会館)にて合唱コンクールが行われました。どの学級もすばらしいハーモニーを奏で、これまでの練習の成果が伝わってくる合唱でした。また、今年は審査までの時間に吹奏楽部の演奏も行いました。コンクール間近ということもあり、気合いの入った演奏が会場内に響き渡りました。今回もたくさんの御家庭の皆様や学校運営協議委員の方々に会場に足をお運びいただきました。ありがとうございました。また、会場ボランティアに御協力くださいました保護者、PTAスタッフの皆様重ねて感謝申し上げます。

さて、いよいよ夏休みです。まず1か月後、全員が元気な姿で学校に登校できるよう御家庭での指導をお願いいたします。長期休みに入り、特に「起床時刻」「朝食時間」の乱れは生活に及ぼす影響が大きく、1か月後学校生活のリズムに戻すことが難しくなります。お忙しい中かとは思いますが、どうぞ御留意ください。また御相談がある場合には今回の教育相談の際に遠慮なくお話しください。



《7～8月の主な行事予定》 日程は新しいもので常にご確認ください！

【7月】

- 20日(土) 吹奏楽コンクール地区大会
- 21日(日) 夏季休業日開始
- 21～24日 県中総体 県内各会場にて
- 25～31日 教育相談

- * 夏休み期間中の電話対応は
8:10～16:40までです。
- * 学校閉庁期間を含む10～16日までは
電話対応はございません。
- * 給食費(7月分)引き落とし日は
7月31日(水) です。
- * スクールカウンセラーの8月の来校日は
8月23日(金)、26日(月) です。
(直通) ☎285-7295

【8月】

- 1～5日 校舎引っ越し日
- 10～16日 学校閉庁日
- 21日(水) 全学年登校(4時間・給食弁当なし)
全校集会 会議のため部活中止
- 22日(木) 3年実力考査(6時間・弁当・部活なし)
- 23日(金) 中央総務委員会(6時間・弁当・部活なし)
- 27日(火) 各種委員会
- 28日(水) 3年ファイナンスパーク
- 29日(木) 3年ファイナンスパーク
- 30日(金) 地区生徒会



※第三者への公開・開示や不当な目的利用、複製及び複製を固くお断りします。

♪ 歌声を聴いて…♪

合唱コンクールでの「生徒たちの合唱をお聴きになった感想」や「生徒たちへのメッセージや励ましの言葉」をGoogleフォームにてたくさんお寄せいただきました。御回答いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。お寄せいただいた中から一部ですが紹介させていただきます。

- ▶1年生だけを拝見させて頂きました。初めての参加でしたが、ひとりひとりが一生懸命頑張っている歌声、態度で感じられました。とても感動しました。
- ▶どのクラスもきれいな歌声でした。伴奏とても上手でした。指揮も難しいテンポの部分もあったかと思いますが上手に振れていたと思います。心に染みしました。
- ▶エレクトロンホールの隅々まで響きわたる歌声が蒲中生のパワーを頂きました！聴かせてくれてありがとうございます。
- ▶限られた時間の中であれだけ上手に合唱出来ていてビックリしました。小学生の声とは違い、女子は女性らしい、男子は男性らしい声で(声変わりで大変なのに)、中学生らしい綺麗な調和のとれた合唱が聞くことが出来て感動しました。
- ▶みんな良く頑張りました。一つのことにみんなで力を合わせて努力する姿はとっても素敵でした。1、2年生の良いお手本になったと思います。3年生は一つ一つイベントが終わって、何だかさみしい気持ちになりますね。これからは勉強メインになるけど、みんなで目標に向かって頑張ってくださいね！
- ▶合唱の力で人を感動させる事が出来るという事を忘れないでほしいです。思春期になると歌う気恥しさも出てくるとは思いますが、ハーモニーで感動を与える事はとてもすばらしい事です。親としても子供の成長を見て喜ばしく思います。来年も楽しみにしています。
- ▶残念ながら賞を取れなくても、仲間とともに1つの目標を目指して、協力し合って取り組んだこの合唱コンクールの経験は、必ず君の糧となり、今後に生きてくるはずですよ！失敗を恐れず、いろんな事に興味を持って挑戦し、知識や経験を広げて、人生を楽しみながら活躍して行ってほしいと願います。
- ▶皆で練習して、一体となって作り上げるというのは、中々できる事ではないので、良い経験となったと思います。夏休み明けの行事もクラス一体となって頑張ってください、よい思い出を作ってほしいです。とても素敵な合唱コンクールでした。聴かせてくれてありがとう。
- ▶自分達で曲選びから始めて、良い合唱にするためにみんなで協力しあい今日までよく頑張ったと思います。クラスの全員と力を合わせると言うことは決して簡単なことではないと思います。全力で頑張りたい子もいれば、時には早く帰りたいと思う子もいたことでしょう。しかし、今日の合唱はそれらを取り替えて皆んなの気持ちが一つになっていたと思います。気持ちのこもった歌声は大人の心にも感動を与えてくれます。今日は素晴らしい合唱を聴かせてくれてありがとうございました。

プレハブ校舎に引っ越します

グラウンドに建設していた仮設校舎が7月31日に完成いたします。8月1日～5日の間に校舎の引っ越しを行い、夏休み明け（8月21日）からは仮設校舎での授業となります。それに伴い、8月1・2日は電話が繋がらず、まなびポケットの受信もできません。御迷惑をおかけしますが、御理解と御協力をよろしくお願い致します。



夏季閉庁期間中の連絡先について

8月10日～18日の閉庁期間中は電話自動音声案内を終日設定しております。生徒の生命や安全に関わる重大事態等、緊急を要する場合は、警察、消防・救急の関係機関に連絡するようお願いいたします。なお、閉庁期間中の平日は教育局教職員課（TEL214-8872・8873）でも応対できますので、御利用ください。



最後に…県中総体やコンクールに出場する

陸上競技、剣道、バレーボール、バドミントン、ソフトテニス、柔道、水泳、体操、吹奏楽の皆さんの健闘を祈ります！
頑張ってください！

